

AMENAGEMENT : polémique sur un projet d'usine de production de bitume

La polémique s'installe à Sablonceaux après l'annonce d'un projet de construction d'une usine de production de bitume par le [GROUPE CHARPENTIER](#) (siège social à Essarts en Bocage/Vendée), spécialisé dans les travaux publics. Un collectif d'habitants s'y oppose en soulignant le risque de pollution. L'unité de production d'enrobés doit être installée sur un terrain de 9 000 m² dans une zone industrielle. Elle pourrait produire jusqu'à 60 000 tonnes de goudron par an. www.groupe-charpentier.fr